

После Гражданской войны служил на ответственных должностях в сухопутных войсках и в ВВС РККА. В 1922 г. – командир 33-й стрелковой дивизии. В 1922-1923 гг. – слушатель Высших академических курсов при Военной академии РККА. С июля 1923 г. – помощник командира 2-й Тульской (затем переименованной во 2-ю Белорусскую) стрелковой дивизии. С ноября 1924 г. – командир (с мая 1926 г. и военком) той же дивизии. В 1928 г. окончил курсы усовершенствования высшего начальствующего состава (КУВНАС) при Военной академии имени М. В. Фрунзе. В 1930 г. окончил курсы командиров-единоначальников при Военно-политической академии имени Н. Г. Толмачева. С ноября 1930 г. – командир и военком 4-го стрелкового корпуса. С декабря 1933 г. – помощник командующего войсками Белорусского военного округа по авиации. С мая 1935 г. на такой же должности в Харьковском военном округе. С августа 1937 г. – командующий войсками Среднеазиатского военного округа. С ноября 1937 г. – начальник ВВС РККА (с ноября 1939 г. – заместитель Наркома обороны СССР по авиации). После вхождения в 1940 г. в состав СССР Латвии, Литвы и Эстонии назначен командующим войсками Прибалтийского Особого военного округа. В марте 1941 г. ввиду болезни был направлен на лечение в Москву, будучи назначен в распоряжение наркома обороны.

Кандидат в члены ЦК ВКП(б). Депутат Верховного совета СССР первого созыва (1937-1941). Награжден орденами Красного Знамени (1923, 1938), орденом Красной Звезды (1936).

Арестован 9 июня 1941 г. Обвинялся в участии в военном заговоре («Дело авиаторов»). Расстрелян по постановлению ГКО и по распоряжению Л. П. Берии 28 октября 1941 г. в поселке Барбыш Куйбышевской области. Постановлением Главной военной прокуратуры реабилитирован в октябре 1955 г.

Черушев Н.С., Черушев Ю.Н.

Литература:

- Черушев, Н. С., Черушев Ю.Н. Расстрелянная элита РККА (командармы 1-го и 2-го рангов, комкоры, комдивы и им равные). 1937-1941 : биограф. слов / Н. С. Черушев, Ю. Н. Черушев. – Москва, 2012. – С. 422-423.
- Залесский К.А. Империя Сталина. Биографический энциклопедический словарь. Москва, Вече, 2000
- Солонин, М. «Дело авиаторов» / М. Солонин. [Электронный ресурс] URL. <http://ged-aged.livejournal.com/42868.html>. (Дата обращения : 14.09.2017).
- Добыкин, Д. Наш знатный земляк / Д. Добыкин // Курская правда. – 1963. – 12 сент.
- Добыкин, Д. Командарм А. Д. Локтионов / Д. Добыкин, В. Наумов // Воен.-ист. журн. – 1963. – №8.
- Шумихин В. Расстреляны на взлете // Сов. воин. – 1989. – №1. – С. 58-65.
- Митасов, А. Увековечить имя земляка / А. Митасов // Курская правда. – 1989. – 12 марта. – (Мемориал совести).
- Ваксберг, А. Тайна октября 1941-го / А. Ваксберг // Лит. газ. – 1989. – 20 апр. – С. 13.
- Шахов, Н. Священный долг / Н. Шахов // Курская правда. – 1989. – 3 окт. – (Наши земляки).
- Восстановлено еще одно имя // Курская правда. – 1991. – 2 июля.
- Об открытии в с. Верхний Любаж Фатежского р-на мемориал. доски генерал-полковнику А. Д. Локтионов.
- Хотенков, В. Замнаркома из Верхнего Любажа / В. Хотенков // Курская правда. – 2003. – 7 окт. – (Наши земляки).